



Intervención de SEHLAC sobre la sección 3 del borrador del presidente presentado a la reunión del GGE del mes de agosto de 2021

Por Camilo Serna, punto focal CSKR Latinoamerica y miembro SEHLAC

Gracias Señor Presidente.

Hablo en nombre de la RED DE SEGURIDAD HUMANA PARA AMERICA LATINA Y EL CARIBE, miembro de la Campaña para Detener los Robots Asesinos.

En concreto, sobre la sección 3 queremos resaltar la referencia explícita al derecho internacional, y en particular la que se hace al Derecho Internacional Humanitario.

Es muy positiva la mención a la responsabilidad humana que se hace en los puntos 5 y 6.

A su vez nos parece importante destacar el énfasis que hace el punto 7 sobre el juicio humano y el requisito de garantizar la rendición de cuentas.

Por último quisiéramos sumarnos al llamado que se ha hecho para quitar la palabra letal del punto 8.

No quisiera terminar sin reiterar que esta sección es una evolución de los principios rectores, por ello hacemos un llamado respetuoso para que el GGE avance en el desarrollo de su mandato, crezca, y no busque simplemente reafirmar consensos del pasado. Buscar consensos sobre lo que ya fue consensuado no tiene ningún sentido.

Hacemos eco de las palabras de Panamá, no podemos desconocer los años anteriores de discusiones sobre el mismo tema con decenas de expertos.

El trabajo de este grupo no está iniciando.

Gracias







